



De plebeyo a führer



Jorge Romero ha acumulado tanto peso en el PAN que ya se perfila como un candidato sólido a la dirigencia nacional. Pasó de ser aquel joven que como coordinador general de Acción Juvenil se movía en Metro, taxi libre, y de aventón de sus cuates para cumplir con sus encomiendas de partido a convertirse en el “führer”, como le llama el grupo que encabeza.

Ahora se le ve muy cerca a Santiago Creel, su respaldo es fundamental para alcanzar el objetivo de dirigir a su partido, y todo apunta a que pondrá al servicio del presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, su maquinaria para que él también logre su tan anhelado sueño de ser candidato presidencial.

Antes de pertenecer a la élite panista, el actual coordinador blanquiazul en la Cámara de Diputados, era marginado por ésta en algunas reuniones a pesar de su cercanía a la sobrina de Margarita Zavala.

La fortaleza de Romero se da a partir de que como diputado plurinominal en Benito Juárez comenzó una intensa campaña de afiliación, primero entre los familiares de su equipo, papás y hermanos; lo que se extendió a los amigos más cercanos, vecinos y luego a los distritos; aunque no se desestima el apoyo que le dio Ricardo Anaya.

Ya como jefe delegacional algunos de los operadores de esa afiliación aparecieron a su lado en la administración y comenzaron a crecer políticamente en Benito Juárez: Mauricio Tabe, Luis Mendoza, Santiago Taboada y Christian von Roehrich.

Fue coordinador de los diputados locales, luego diputado federal; en San Lázaro, primero fue vicecoordinador y en la reelección logró la coordinación. Y mientras él se fortalece otros liderazgos han comenzado a decaer. Los tiempos cambian y los liderazgos también. Otro de los panistas con peso en las decisiones de partido, que podría competirle, es Enrique Vargas, exalcalde de Huixquilucan, pero su atención está centrada ahora en el Estado de México.

Faltan dos años, pues el cambio de dirigencia panista se debe realizar apenas pasando las elecciones para Presidente de México, pero los suspirantes ya iniciaron camino. Ya hasta se especula en el panismo que Marko Cortés aplicará la receta de Damián Zepeda para autoimponerse como candidato plurinominal al Senado y asegurar un escaño por seis años.

#LOBOSAPIENSSAPIENS MORENISTAS PRO DELFINA

Poco a poco comienza a tomar forma la estructura morenista que trabajará para Delfina Gómez, quien será la candidata de ese partido al Gobierno del Edomex; en Coacalco Darwin Eslava, Jessica Vega, Axel Trasviña y Juana Jaramillo han comenzado a darle forma al grupo “Mexiquenses de Corazón”... Luz María Hernández, del equipo de Pedro Zenteno, es una de las morenistas a las que más trabajo en tierra se le ve hacer; más allá de las redes sociales... por cierto, el domingo 30 de octubre de Ocoyoacac, muy cerca de Toluca, la maestra Delfina Gómez y Fernando Vilchis dejaron colgados a cientos de personas, con niños incluidos, que fueron citados a las 10:00 y hasta la 14:00 horas les dijeron que los invitados especiales no llegarían; algunos estuvieron hasta esa hora sin desayunar.